



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	25	13/11/2022	LEGISLATIVO

# Recortan más al Poder Judicial

**FERNANDO MERINO**  
El Sol de México

CDMX. Luego de 40 horas de discusión, la Cámara de Diputados aprobó la madrugada de este sábado el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023, donde el mayor cambio que se realizó fue el recorte de mil millones de pesos al Consejo de la Judicatura Federal (CJF), dinero que fue reasignado para el Fondo de Equipamiento y Capacitación de Policías Estatales y Municipales.

Con 270 votos de los diputados de Morena, PT y Verde Ecologista, el bloque

oficialista se impuso a la oposición que había presentado la mayoría de las mil 993 reservas para modificar el dictamen del PEF 2023 aprobado por la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública.

El dictamen ya le había quitado mil 286 millones 576 pesos al CJF respecto al proyecto de Presupuesto enviado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, que contemplaba un techo presupuestal de 71 mil 220 millones 462 mil pesos para el órgano, sin embargo, los recursos del Consejo terminaron en 68 mil 933 millones 886 millones tras la aprobación de la

reserva presentada por Morena.

El ajuste no fue bien recibido por la oposición. El diputado Salvador Caro, de Movimiento Ciudadano, advirtió que los recursos destinados al fondo serán insuficientes para que las corporaciones locales hagan frente al problema de inseguridad.

"Están condenando a los policías municipales y estatales del país a andar con uniformes rotos y descoloridos, con botas totalmente castigadas a no tener acceso a capacitación que los pueda poner a nivel que requieren las exigencias de seguridad de nuestro país", reprochó Caro.

ARACELY MARTÍNEZ/ OVACIONES



**Legisladores aprobaron** el Presupuesto de Egresos